

Marchan maestros en Guatemala para exigir apoyo a la educación



La Habana, 21 ene (RHC) Miembros del Sindicato de Trabajadores de la Educación de Guatemala marchan este jueves para exigir el cumplimiento total de los programas de apoyo a la enseñanza y otras reivindicaciones.

Los participantes en la protesta demandan respeto al Fondo de Gratuidad de la Educación, alimentación escolar, útiles docentes y valija didáctica, así como una mejor atención para los afiliados al Instituto Guatemalteco de Seguridad Social.

Recorrieron los trabajadores de magisterio la avenida de La Reforma, en Ciudad de Guatemala, con el propósito de llegar hasta la sede del parlamento unicameral.

Se trata de la primera marcha en este año del Sindicato guatemalteco de Trabajadores de la Educación, la cual pretende sensibilizar al Gobierno de Jimmy Morales con la situación que enfrenta ese sector en el país centroamericano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81883-marchan-maestros-en-guatemala-para-exigir-apoyo-a-la-educacion>



Radio Habana Cuba